Kleine Anfrag	е
---------------	---

der Abgeordneten Annabell Krämer (FDP)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Allgemeine und Berufliche Bildung,
Wissenschaft, Forschung und Kultur

Ergebnisse der Mathematik-Prüfungen beim MSA

- 1. Wann werden die schriftlichen Ergebnisse der diesjährigen Mathematik-Prüfungen dem Ministerium vorliegen?
- 2. Wann werden die Ergebnisse veröffentlicht werden?

Antwort:

Die Ergebnisse der zentralen Abschlussprüfungen werden bis zum letzten Unterrichtstag vor den Ferien vollständig gesammelt, dann zusammengeführt und - wie in den Vorjahren - in der ersten Ferienwoche veröffentlicht.